

計画委員会より

計画委員長 陶器 清治

1. 六甲例会始末記

すばらしい日和で一応、大成功でした。

何回も委員会を開き、雨の六甲に下見会をもった甲斐もありました。

登録料も 5,000円以上はいけないとの声もありましたので窮屈でしたがバスも2台に、ゲストの送迎もタクシーを使わないで委員長の車で送迎をしたほどでした。

子供の食事も年令がマチマチな上に、家族単位でまとまったテーブルにどの事でしたので、再三の配置換えに苦勞をしました。

2. 忘年例会について

新築の大阪ロイヤルホテルでバイキングではなく、フルコースの食事を楽しみながらライオネスを中心にした楽しい例会にしたいと計画しています。

3. 2月の一泊例会

はじめての一泊例会をします。静かで格調の高い日本旅館で例会と、計画委員一同企画をこらしています。建設的なご意見をドシドシ聞かせて下さい。

4. 11月のゲスト

第2例会には、堺L. C のL. 野口源次郎を招きます。すばらしい話題とユニークなキャラクターは皆さん方を魅了するにちがいありません。

六甲例会で司会者が家族紹介をしました時、L.横田のプライバシーを笑いの話題にした不手際と失礼を公開の紙上でお詫び申し上げます。

陶器 清治



陵東LC 勘定を致しましょう

各会合後、食事又はいっぱい飲みに行きますが永く公平に楽しむために多少にか、わず割勘にしよう

陵東

堺陵東ライオンズクラブ機関誌

事務局 〒593 堺市上野芝町2丁1039-7 堺市農協
農業会館3階
電話(0722)78-3333(大代表)内線714・715

例会日 毎月第2・第4水曜日午後6時15分～7時30分

例会場 堺商工会議所5階大ホール

結成日 1972年8月26日

チャーター
ナイト 1972年12月9日

会員数 67名



4号

11月28日

会長二年目の抱負

会 長 藤 井 太 一

This is your year ライオンズクラブ会長必携の表紙に、ただ一語このことが書かれてある。この意味は私は実に深長であると思う。

先づ第一に、お前の会長としての任期はこの一年だけだぞということ、第二に、この年をおいて外にお前の会長としての抱負を活かせる年はないのだぞ、だからしっかりやれ。第三に、お前の人生に与えられた最も名誉な意義ある一年だぞ、だからこの一年は寸時もゆるがせにするなということ。まだまだ多くの意味をこの一語が私に呼びかけているように思う。

かくのごとき会長を私は二年やらしてもらおうのだ。こんな有難いことはない。一年目は新人クラブの初代会長として何もわからぬまゝに十ヶ月を無我夢中で過してしまった。だからもう一年お前に機会をやろう、こんどこそ会長らしくやってみろ。というのが全メンバーの意向であると信じ、今年一年一生懸命にやらしてもらおう決心をした。物事には真行草の体がある。習字にしても初めは楷書を習う。お茶でもお花でもその他もろもろの稽古事皆然りである。最初に真をしっかりと身につけて、それから行、最後には自由自在の境地の草に至る。我々は初年度にライオンズクラブの真を勉強した。堅いのは当然である。もうそろそろ行を習いたい時期にきている。時には草も勉強しよう。全会員の空気からもそのような意向が察せられる。

うちの例会は少しかたいと言う声を時々聞くのはそれである。それでよかったのだ。五年十年の年期をいれた先輩クラブは真行草自由自在に使いこなせるのは当然だ。我がクラブも既に真は身につけた。今年からは行も習い、時には草も習いたい。しかし中に真のあることを忘れてはならない。これが得がたい二年会長の抱負である。全メンバーのご理解とご協力を切に望む。

結成一周年記念行事を終えて

幹 事 河 原 義 次

光陰矢の如しと言うが、チャーターナイトに明け暮れた昭和47年度がアツと言うまに過ぎ思出多い8月26日がせまって来た。私共ライオンは満1年の誕生を迎えるのである。此の目出度い結成一周年記念行事をどのようにして祝うか論議が初まり……結果は時も場所も全く同じの意義高い堺市農業会館大ホールで挙行することとなった。

先づ其の課程をお知らせしたい。何分にもライオンズ2年目として最も大きな行事を初めて自主的に行うことで度重なる委員会と理事会を開き一応の骨子が生れたのが親クラブとの記念合同例会となった。早速7月中旬より計画委員会が中心となり親クラブとの打合

せに入ったが二転、三転8月中旬に漸く出た結論があのだ多彩なプログラムである。

さていよいよ当日がやってきた。全メンバーは陵東ライオンズクラブの面子にかけてと自分の責務を真剣に果たした甲斐あって予想以上の盛会裡に終了し、我田引水ではあるが出来栄は90点以上と自負している。此の結成一周年記念行事を終えて何よりの成果はライオンズ2年生に与えた自信であり、以後各委員会活動が非常に活潑且つ積極的となり、これからのライオンズクラブの発展に大きく結びつくものと喜びに耐えません。

限られた紙面なので甚だ簡単ですが結成一周年記念行事の経緯を説明し合せてメンバー各位のご協力心より感謝申し上げる次第です。

委員長よりお願い

会則委員長 藤 井 勉

ライオンズ国際協会の目的として、友情親善、相互理解のきずなによって、すべての問題を自由に討論できる場を設けるとうたわれて居る。各種報告、食事等の例会形式も必要であるが、乃至十分でも各メンバーの発言の場を持ち、相互理解を深め心と心のふれ合う様な真の友情を培って行きたい。

会員委員長 野 村 清三郎

クラブ活動は各委員会の充実した活動により始まるものであり、委員会で計画又練られた案が所属の副会長より理事会に提案されるルールは各メンバー共充分に知っていることであり、自分の所属する委員会以外の動きは（例会で委員会報告以外）余り知られていない様である。

ここで幹事、副会長の指導により委員長の連絡会議の様なものを持ち、各委員会の横の連絡を密にする事がクラブの運営を円滑にする事でもあり、又例会に於いて、各メンバーよりクラブに対する希望、提案等の発言出来る時間をもつ事が出来れば今迄以上にクラブ活動、例会等が一層盛り上るのではないだろうか。

財務委員長 角 谷 順 亮

1. 財務委員会よりクラブに対する要望事項は別にありません。それよりクラブ（各委員会）より財務委員会にどしどし要望を出して頂きたいと思います。
2. 委員長としてメンバーのライオン諸君には只感謝あるのみです。どんな事でもお願いすれば気持よくやって頂けます。し、今後共友愛と寛容の精神でよろしくお願い致します。